

Tournoi Inter-Entreprises de St Avertin du 20 novembre 2015



Le Club de Saint Avertin Sports section Tennis de Table a organisé son traditionnel tournoi Inter-Entreprises le 20 novembre 2015. Jamais, depuis sa création, autant d'équipes ne s'étaient inscrites. En effet 27 équipes de 2 ou 3 participants de 13 sociétés de la région tourangelle se sont opposées amicalement. Ce type de tournoi par équipes permet d'associer un joueur licencié à un joueur non-licencié. Cela permet de passer une bonne soirée et aussi de susciter l'envie au non-licencié d'adhérer à un Club. L'objectif également est de faire jouer presque sans discontinuité les joueurs sur une durée de 3 h 30 environ. La plus grande participation avec 5 équipes est à mettre à l'actif de la société l'CAR-Systems, suivi du CEA 4 équipes et d'UMANIS 3 équipes. Avec une seule équipe la société DALKIA a remporté sans trembler le tournoi devant l'équipe du CEA 1. La 3^e place est revenue à la Mairie de La Riche et la 4^e place au pied du podium fut conquise par la société ERDF.

Après la remise des trophées un buffet a permis aux joueurs de récupérer des forces.

Nous donnons rendez-vous l'an prochain à toutes ces équipes sans oublier qu'un autre tournoi Inter-Entreprises aura lieu le 4 mars 2016 à Joué-Lès-Tours organisé par le Comité de tennis de table de l'Indre et Loire dans un but de faire un don à l'association caritative Association de Cardiologie du Centre Val de Loire (ACCVL).

Alain Scolan